

Avant-première du film «Skyfall»

Les amis et bénévoles de Bassma, association caritative libanaise, ont été les premiers à vivre la nouvelle aventure de James Bond 007. Plus de 1 000 personnes ont assisté à l'avant-première de *Skyfall* au Grand Cinemas, ABC Achrafieh, organisée dans le cadre des activités et événements célébrant le 10e anniversaire de l'association. Les revenus de cet événement permettront à Bassma de financer les frais scolaires d'un grand nombre d'enfants démunis.

1. Romy et James Bejjani, Sandra Khlat
2. Rana Nasrallah
3. Nour et Paul Ingea
4. Leila Debahy, Sandra Abdelnour
5. Lynn Téhini et Nayla Sarouphim
6. Élie et Veronica Saber
7. Joanna Saab, Andrew Farhat et Nathalie Eid
8. Lucien et Salwa Samaha, Aida Frangié
9. Lara Faddoul et Gio Maljian
10. Salwa et Michel Tuéni
11. Fady et Joanna Farès
12. Mia et Christa Bassil
13. Isabelle et Walid Chamas
14. Aimée Daou, Youmna Gemayel et Amin Iskandar
15. Rana Ghantous, Christelle Stéphan et Jad Ghostine
16. Farah Debouk et Liliane Issa
17. Stéphanie Hanna et Anne-Sophie Chad
18. Salim et Rana Marouni
19. Hana, Pia et Pascale
20. Maryse Kassab

